



Toledo en manos de Pepe Lucho

 Si llegase a prosperar la acusación constitucional que el APRA planea entablar contra el incapaz de Palacio, ésta tendría que verse en la Subcomisión de Acusaciones Constitucionales. que preside José Luis Delgado. Ojo con esto porque el popular Pepe Lucho se ha caracterizado por tramitar con celeridad todas las denuncias y acusaciones que llegan a la subcomisión. De seguro que más de uno en la chakana estará asustado con eso.



Se fue Benitez

 Argumentando que proseguir con la alianza FIM-PP es desastroza, suicida y funesta, el popular 'comando' Heriberto Benítez renunció de manera irrevocable a seguir perteneciendo al FIM, que lidera Fernando

'Popy' Olivera. Lo malo es que ahora Benítez tendrá que buscar a qué bancada se arrima porque, de hecho, su permanencia en el FIM le debe haber generado algunos anticuerpos. En todo caso, ya veremos en los próximos días dónde recala Benítez.

Ahorrando para la campaña

Ahora que se viene la campaña del próximo año, muchos congresistas que aspiran ir a la reelección han empezado a ajustarse los cinturones y ahorrar

unos soles para financiar sus campañas. Tal vez por eso no resultó raro ver aver almorzar en el comedor de empleados del Congreso nada menos que al parla Ernesto Herrera Becerra. De seguro que en los próximos días serán más los legisladores que em-

> piecen ahorrar uno soles almorzando allí. A fin de cuentas, una campaña cuesta bien.



Llaman al orden a 'Payasito'

★ Quien salió a llamar al orden al vicepresidente David Waisman por sus declaraciones de que los ministros que no luchen contra la pobreza mejor que renuncien, ha sido el presidente de la bancada de la chakana, Alejandro Oré, quien dijo que Waisman debe calmarse y tener moderación a la hora de declarar. Bueno pues, así son estos de la chakana. Cuando alguno de ellos hace declaraciones de acuerdo con lo que piensa la gran mayoría de la población, sale alguien de su propio partido a llamarlo al orden. No cabe duda que desubicados y sordos al clamor popular es lo que sobra en Perú Posible.



 Siempre hay una excepción a la regla y este es el caso de la parla oficialista Julia Valenzue-

la, quien criticó la presencia de los legisladores Celina Palomino. Doris Sánchez y Paulina Arpasi en la comitiva oficial que acompaña al presidente Toledo en su gira por Medio Oriente y Asia. "Yo no sé qué tienen que hacer ahí los congresistas. Pareciera que estos legisladores no viajaron cuando estaban en el llano y que ahora lo hacen cuan-



do tienen el poder y quieren conocer diversos países", dijo Valenzuela. Le damos toda la razón. Tienen una más grande que la del campo Marte.

Chancó a Gloria Helfer

 Además la parla Julia Valenzuela denunció a la ONG "Educa", de la legisladora Gloria Helfer, de haber cobrado

altos montos para capacitar a los profesores. "Hasta ahora la señora Helfer maneja sus predios en el ministerio de Educación y el ministro y el viceministro son gente del entorno de la señora Helfer",

dijo Valenzuela, quien lamentó que haya gente que

lucra con la educación peruana. Por lo visto ayer desayunó pólvora con rocoto.

